

46962 - Miembros de una congregación que dicen juntos “nash hádu (atestiguamos)” y “Háqqan (ciertamente)” cuando el imam alaba a Dios

Pregunta

En ocasiones he oído a algunos miembros de la congregación diciendo “Amín”, “nash hádu”, “subhánaka (Glorificado seas)”, etc., durante la súplica del qunut. Si esto ha sido narrado en algún reporte, por favor me gustaría que nos explique en qué ocasiones exactamente debe pronunciarse.

Respuesta detallada

Alabado sea Allah

La Tradición Profética es que cuando el imam recita la súplica del Qunut durante la oración, los miembros de la congregación deben responder “amín” a su súplica. Pero cuando el imam alaba a Dios, es mejor permanecer en silencio, porque la alabanza del imam es suficiente. Si algunos miembros de la congregación dicen “nash hádu”, o “iá Allah”, etc., no hay bases para esto.

El shéij Bákr Abu Zaid dijo:

“Algunos errores e innovaciones se cometan durante la súplica y la rememoración de Dios, tales como:

“Responder a la súplica del imam durante el qunut diciendo “háqqan (ciertamente)”, o “sadaqta (has dicho la verdad)”, o “sádaqan wa ‘adlan (eso es cierto y justo)”, o “ash hádu (atestiguo)”, o “háqq (verdad)”, etc. No hay base alguna para decir ninguna de estas cosas”.

Tashíh ad-Du’á, p. 419-423.